

Popular Digital

Número 641

http://www.ppciudadreal.es/

25 de septiembre de 2013

Toledo

La presidenta regional, Mª Dolores Cospedal, se reúne con el alcalde de Almagro y con el presidente de la FEMP-CLM



Mª Dolores Cospedal con Luis Maldonado



Mª Dolores Cospedal con Santiago Lucas-Torres

Manzanares

La consejera de Agricultura, Mª Luisa Soriano: "El crecimiento de las exportaciones agroalimentarias refleja la fortaleza del sector en la región"



La consejera visitando la empresa "Artesanos Queseros"

Soriano ha explicado que entre enero y julio de este año las exportaciones agroalimentarias de CLM "han superado la barrera de los 1.000 millones de euros, llegando a los 1.019 millones, una cifra que representa casi el 40 por ciento de la facturación exterior de las empresas de nuestra región". "Crecemos muy por encima de la media nacional, gracias al esfuerzo de la industria agroalimentaria y al apoyo del Gobierno de María Dolores Cospedal para la mejora e internacionalización de las empresas de este sector". Ha alabado "el enorme trabajo que están realizando nuestros productores, industrias y cooperativas agroalimentarias, que han sabido -en épocas como la actual- encontrar en los mercados internacionales la alternativa al descenso del consumo interior".

Ciudad Real

El diputado nacional José Alberto Martín-Toledano presentó una enmienda del Grupo Popular a una proposición no de Ley que fue aceptada por todos los grupos

En la Comisión de Discapacidad del Congreso de los Diputados

El diputado popular presentó una enmienda transaccional que fue aceptada por todos los grupos políticos y votada por unanimidad en la Comisión de Discapacidad. En la enmienda aprobada se insta al Gobierno a continuar con las medidas para facilitar el pago de ayuntamientos y Comunidades Autónomas de las deudas con el tercer sector y más concretamente con las medidas contempladas en el nuevo Plan de Pagos a Proveedores. Este plan permitirá financiar el pago de todas las deudas de estas entidades con las organizaciones sociales anteriores a finales del año 2012.



José Alberto Martín-Toledano en el Congreso

Campo de Criptana

El delegado de la JCCM, Antonio Lucas-Torres, presenta a empresarios de la localidad el programa Empresa-Empleo

En octubre se abre al plazo para solicitar las ayudas

El plan, tal y como anunció la presidenta de CLM en el último Debate sobre el estado de la Región, tiene como fin ayudar a empresarios, autónomos y PYMES a crear riqueza y empleo en la región. Ha recordado que este Gobierno tiene claro que los que crean empleo no son las administraciones, ya que son "los empresarios, agricultores y ganaderos quienes generan más del 80 por ciento de los puestos de trabajo en la provincia de Ciudad Real." En este sentido, ha animado al tejido productivo a que soliciten la línea de ayuda a la contratación del programa Empresa-Empleo y ha detallado que el Gobierno abonará el cien por cien de los costes laborales de los trabajadores durante los tres primeros meses de contrato, que tendrá una duración mínima de cuatro meses.



El alcalde de Campo de Criptana, el delegado provincial y el coordinador provincial de empleo